

質問者



三好 勝利 議員

問

優良企業の誘致について

大型ショッピングセンターを計画のイオン(株)、㈱フジに対しての対応は、どのようになっているのか。地権者や商工会が町長に面会に来られ、町側の対応が、議会にも町民にも説明がなされていないが。

答

企業独自の情報で言えない部分がある

答弁 白石町長

企業独自の情報があり言えない部分がある。松前町総合計画にあってはいるのか。今、検討中であり㈱フジと土地利用契約の方々の要望書についても検討中であります。

問

北黒田海岸 整備事業に対して

県は不法占拠者に対して話し合いをする必要がないとの話ですが、過去に塩屋海岸にていりこ屋が3軒有り、何らかの補償がなされたが、町長



大型商業施設計画用地

答

早急に話し合いを

答弁 白石町長

自ら先頭に立って決断を下していただきたい。いりこ屋が解決をしないと、海岸整備を県と協議することは出来ないと思うが。

実施主体は県で再三にわたって堤防の整備を陳情しているところ。県はいりこ屋を取り除かないと事業に着手できない。ほとんどのいりこ屋が事業の継続、移転をしてやりたいう意志を持っており、出来るだけ早く、出来るだけ早く、出来るだけ早く話し合いを持って、結果を踏まえて再度要望をしていきます。

この他に「都市再生推進・道路整備・松前町改革会議について」質問しました。

問

町道筒井徳丸線について

国道56号線の4車線化も間もなく完了します。町道筒井徳丸線の第2工区は、町内の交通渋滞の緩和と、松前町総合計画に基づく新市街地形成にも必要です。現在の状況と今後のスケジュールは。

答

予定どおり

供用開始に努力 答弁 弓達まちづくり課長

東西軸の幹線である筒井・徳丸線の国道56号線までは、引き続き整備して行きます。現在工事中に向けて用地買収を行なっています。平成16年度末には、全体の82%の用地買収が終ることになり、必要な予算の確保に努めながら予定通り供用開始ができるよう努力して行きます。

問

総合病院の誘致について

当町は、総合病院の誘致については、立地条件に恵まれています。今後の町づくりにおいても積極的な働きかけをし、実現していただきたい。

答

日赤にあらためて陳情

答弁 白石町長

総合病院の誘致は、快適なライフタウンを目指す松前町にとっては、大変メリットがあると考えています。松山赤十字病院に対して、昨年9月に陳情しました。日赤内部では、移転新築するかは決まっていますが、いろいろ情報を収集し、時期を見て改めて病院に対し陳情していきます。

